
L’Esprit de Dieu c’est tout !
37 équipes en parlent



Jésus dit :

“Moi, je prierai le Père : il vous donnera un autre Paraclet * qui restera avec vous 
pour toujours. C’est lui l’Esprit de vérité (...).

Vous, vous le connaissez car il demeure auprès de vous et il est en vous .»

Jean ch 14 v 16-17

*Paraclet : avocat,défenseur



Pour beaucoup d’entre nous, le Père Chevrier a été 

« un révélateur » de l’Esprit Saint.

Comme en photographie… le révélateur permet de mettre en lumière ce qu’on ne voit pas 
encore et qui est là pourtant.

Le père Chevrier écrit :

« L’Esprit Saint est le grand ouvrier de Dieu »



Baptisé.e.s, en marche avec le Prado, nous disons de l’Esprit Saint :

Il est humble, généreux, besogneux.

Sans lui,nous ne pouvons rien faire.

Il nous conduit vers un ailleurs que l’on n’avait 
pas vu.

Le Saint Esprit e
st Amour.

Par Lui : nous laisser façonner et 
conduire.

Il nous fait sortir de nos 
plates-bandes.



Où et comment trouver l’Esprit Saint ?

Par la Parole de Dieu, par le silence, par la prière, par les autres,

par la vie, par les échecs parfois.

L’Esprit Saint crée et recrée .

Il nous garde en fidélité dans ce que nous sommes,

dans la mission qui nous est confiée.





Comment devenir disciple et vivre sous l’impulsion de l’Esprit ?

En persévérant dans la Foi

En assumant une lutte intérieure

En s’ouvrant à la gratitude

En cueillant la joie En se laissant guider en chemin



De l’ouvrage du disciple… autrement dit, du combat spirituel

Lutter contre les forces du mal

Être en vigilance dans ses paroles et attitudes

Lutter contre la flemme

Avancer dans la confiance, se laisser 
conduire, se laisser interroger



Le neuf de l’Esprit : nul n’en est propriétaire

L’Esprit est à tous

Ce sont souvent les autres qui nous révèlent «les clins d’œil de l’Esprit Saint »

L’Esprit nous parle par la vie, par ceux que nous côtoyons

L’Esprit peut se manifester en tous : 

croyants ou non

C’est aussi dans la relecture personnelle 
et collective qu’il nous fait signe



Les dons, le fruit de l’Esprit 
Galates ch5 v22

Et aussi avez-vous dit :

la discrétion quand elle est 
nécessaire, le contraire dans l’audace et 
le courage quand c’est nécessaire,

la bonté, l’humilité, le pardon.



le Souffle et le Vent de l’Esprit Saint

« L’Esprit veut que j’aille où ? Vers quel ailleurs ? il faut que je passe la 
main. Il me choisit un autre chemin. »

L’accueil de l’Esprit suppose de l’espace… dans notre cœur,notre tête,notre 
prière, nos vies.

Esprit Saint, donne nous ta joie, garde nous dans la confiance du chemin. 
Donne-nous de contribuer, avec courage et persévérance, à l’existence d’un monde 
plus fraternel.


